

**PENGARUH *RETURN ON ASET* (ROA) DAN *RETURN ON EQUITY* (ROE)  
TERHADAP HARGA SAHAM  
(Studi Pada Subsektor Perbankan yang Terdaftar di BEI Periode 2013-2017)**

Oleh,

**Megy Dwi Pangestu  
3403150269**

**ABSTRAK**

**Megy Dwi Pangestu, NIM. 3403150269. “PENGARUH *RETURN ON ASET* (ROA) DAN *RETURN ON EQUITY* (ROE) TERHADAP HARGA SAHAM (Studi Pada Subsektor Perbankan yang Terdaftar di BEI Periode 2013-2017)”. Dibawah bimbingan Dr. H. Sukomo Drs., M.Si (Pembimbing I) dan Mohamad Apip, S.E., M.Si (Pembimbing II).**

Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh *Return On Asset* (ROA) dan *Return On Equity* Terhadap Harga Saham (Studi Pada Subsektor Perbankan yang Terdaftar di BEI Periode 2013-2017). Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi : 1] Seberapa besar pengaruh *Return On Assets* (ROA) terhadap harga saham subsektor perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia?; 2] Seberapa besar pengaruh *Return On Equity* (ROE) terhadap harga saham subsektor perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia?; 3] Seberapa besar *Return On Assets* (ROA) dan *Return On Equity* (ROE) terhadap harga saham subsektor perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia?

Tujuan penelitian ini meliputi : 1] 1. Besarnya pengaruh *Return On Assets* (ROA) terhadap harga saham subsektor perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia; 2] Besarnya pengaruh pengaruh *Return On Equity* (ROE) terhadap harga saham subsektor perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia; 3] Besarnya pengaruh *Return On Assets* (ROA) dan *Return On Equity* (ROE) terhadap harga saham subsektor perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode statistik deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Sedangkan untuk menganalisis data yang diperoleh digunakan Analisis Koefisien korelasi Sederhana, Koefisien Determinasi, Uji t, Analisis Regresi Linier Sederhana dan Uji f.

Hasil dari penelitian dan pengolahan data menunjukkan bahwa : 1] *Return On Asset* (ROA) berpengaruh positif signifikan terhadap harga saham. Artinya apabila ROA naik maka harga saham akan ikut naik.; 2] *Return On Equity* (ROE) berpengaruh positif signifikan terhadap harga saham. Artinya apabila ROA naik maka harga saham akan ikut naik; 3] *Return On Asset* (ROA) dan *Return On Equity* (ROE) berpengaruh positif signifikan terhadap harga saham. Artinya apabila ROA dan ROE naik maka harga saham akan ikut naik..

***Kata kunci : Return On Asset, Return On Equity, Harga Saham***